

! Te quedan **3** artículos gratis esta semana

Regístrate gratis |

DIARIO FINANCIERO

[Inicio](#) > [Economía y Política](#) > [Política](#)

Política

MOP evalúa cambios en protocolos de autopistas y eventuales sanciones por congestión del fin de semana

El ministro Juan Carlos García indicó que conversará con concesionarias para que también “las congestiones graves tenemos que incorporarlas a los protocolos de emergencia”.

Por: Rodolfo Carrasco | Publicado: Lunes 18 de abril de 2022 a las 11:20 hrs.



Foto: AgenciaUno

Compartir



“Eso se está evaluando por Concesiones y si se tienen que tomar sanciones no le quepa duda que las vamos a tomar”, afirmó el **ministro de Obras Públicas, Juan Carlos García**, respecto a las congestiones que se registraron en algunas carreteras durante el fin de semana largo.

El ministro estuvo en La Moneda en diversas reuniones analizando el tema y al término de esos encuentros indicó que “estuvimos viendo que hemos tenido una **tasa de crecimiento del parque automotriz muy significativo en los últimos años, del orden de 30%** más que un crecimiento normal. Eso significa que al día de hoy también las congestiones graves tenemos que incorporarlas a los protocolos de emergencia”.

Enfatizó que “necesitamos revisar aquellas cosas que hoy no están consideradas en los protocolos respecto a medidas paliativas con las concesionarias que deben incorporar en sus propios protocolos y que deben ser coordinadas con Carabineros”.

Respecto a lo sucedido el fin de semana dijo que “el flujo vehicular durante todo el fin de semana se comportó como esperábamos para un nivel de autos como el que teníamos. Hubo buena coordinación con Carabineros, en algunos puntos se levantaron las barreras para alivianar las congestiones. Lo que tenemos que ver es un tema más permanente, la congestión vehicular debe ser incorporada en una emergencia y eso es lo que estamos trabajando”.

Te Recomendamos



Inmobiliaria proyecta edificio en terreno de Parrilladas Argentinas a metros de la exrotonda Pérez Zujovic | Diario Financiero



Proyecto inmobiliario Switch 345 deja atrás polémica con Municipio de Las Condes e inicia sus operaciones | Diario Financiero



Jackson adelanta nuevas indicaciones para quinto retiro: podría contemplar contribuciones y quórum subiría a dos tercios | Diario Financiero



Dipres abre proceso para destinar US\$ 300 millones a proyectos de inversión “verdes” e intensivos en empleo | Diario Financiero



Portazos a quinto retiro de las AFP: Cámara de Diputados rechaza iniciativa universal de parlamentarios y el proyecto acotado del gobierno | Diario Financiero



Rescates de Ahorro Previsional Voluntario en las AFP se disparan casi 140% a \$ 86 mil millones | Diario Financiero

Prueba